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 任期を迎えて  

町内会の行事も終わりとなり執行部役員一同は、果たして充分な務めが出来たか懸念しているところです。 

そこで感想などを寄稿していただきました。 

２年間を振り返って 

   ぶるぶる汗で舞台を作った納涼祭、力一杯頑張り、その後みんなで盛り上った地区運動会、その他各種行事や

会合を通して多くの方と親密になれました。また、町内会予算の仕組み、面影地区全体との関わりなどいろいろな

ことも町内会長となって知ることが出来ました。 

  やむなく引き受けた１年目、よんどころなく引き受けた２年目の会長でしたが、今はやってよかったなと思っていま

す。執行部をはじめ皆様のご協力ご支援があったお蔭でこの様に振り返ることができます。心から感謝しております。

有難うございました。 

   わが町内会も高齢化が進んでいます。また、国,県市の財政は厳しくなり、今後一層、住民に自助（自分のことは

自分でする）、互助（住民のことは互いに助け合って住民自身でする）が求められるようになると考えます。 

 こうした中、私たちが明るく楽しく暮らすためには隣近所が親しく付き合い、いろいろな智恵を出し合い、助け合う

ことが大切と思います。 

   町内会はそうした場を作るのに大きな役割を果たすべきですし、その可能性を持っている組織だと思います。 

   明年度の執行部は、ご都合ある中、万障を繰り合わせて引き受けていただけ、順調に結成される見込みとなりま

した。どうか皆様、本年以上のご協力を頂き、全員参加の町内会活動にして頂くようお願いします。 

   明年が皆様にとって幸多い年になりますよう祈念いたします。  町内会長 前田多喜男 

 

    町内会は ふれあい 広場  

   トンド祭、定例総会で始まった一年も最終役員会（集会所清掃、役員会、慰労会）で町内会行事の終りです。 

  町内の代表的な行事としてトンド祭、納涼祭、があります。トンド祭は一年の無事を祈って年神様をお送りする火の

中に正月飾りを焚き一年の無病息災を願うお祭りです。これが最初の ふれあい の場でもあり、 おめでとうご

ざいます、今年もよろしく 。隣近所の知り合いだけでなく、出会う人々が気軽に声を掛け合う光景は ふれあい 

の始まりです。 

   普段は一堂に会して 「ふれあう」 機会がありませんが、納涼祭はまさしくその場であります。明朗会で、子ども会 

で、色々なｽﾎﾟｰﾂ大会での ふれあい が一緒になるのが納涼祭です。このような意義を大切に納涼祭では老 

若男女一緒になって楽しい大きな輪をつくりたいものです。 

 一昨年から始めた班会はご近所の ふれあい を深めるための親睦と相談の場を作ってもらう会合として考えら

れたものです。しかし、残念ながら２０年度も、２１年度も半数の班しか実施されていません。 
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町内の ふれあい の輪はご近所から広がっていきます。２２年度は是非とも全班が実施されるようお願いしま 

す。楽しく班会ができるよう皆で工夫を凝らしてください。とにかく、楽しくなければ町内会ではありません。 

 ふれあい を通して一層楽しく、明るく、住みよい町内にしようではありませんか。  副会長 谷口大和 

   

 副会長を終えて 

 ２年前、副会長をお引き受けして、１年で役を降ろしてもらえるかと思っていたら、あにはからんや、嵐に流されて 

やっと岸にたどり着いた感じです。この間、体育部と防災交通部の担当副会長として皆さんに助けられながら任を 

果たすことが出来ました。 

 今年最後の仕事である体育部のバトミントン大会を皆様のご協力のお陰で無事終了することが出来ました。 

 今年はどの大会においても成績は今ひとつではありましたけれども、選手の皆様の一生懸命のプレー、和気あい 

あいとしたチームプレーは、応援する者、競技する者に素晴らしい感動を与えてくれたことと思います。 

 あらゆる種目において、選手出場のお願いに快く引き受けていただい 

たことは何より感謝する処でございます。  

 防災部では火災や地震に対する日頃の心がけについて講座、訓練、 

炊き出し体験などを行ってきました。町民の皆さまの防災意識が向上し 

たならば幸いです。もっと多くの人に参加していただくよう頑張ったつもり 

でしたが、充分には果たし得なかったことを悔やんでおります。役は譲り 

ますが、来年はもっと実りあるものにしていただくようお願いします。 

町内の皆様そして役員の皆様、２年間、本当にお世話になり、ありが 

とうございました。 副会長 田村千秋 

 

副会長を終えて 

 ２年前、副会長をお引き受けした時は、私にこの大役が務まるだろうかと心配でしたが、ほかの執行部の皆さん 

に助けていただきながら、２年間なんとか任を努めさせていただきました。その間、私の力不足からご迷惑をおか 

けした事もあろうかと思っております。 

町内の皆様には２年間、多大なご協力をいただき、本当にありがとうございました。 副会長 森原早百合 

 

   二年間 ありがとうございました 

 １９年の初冬、突然お話がございました。少し躊躇いたしましたが、ここに転居して２０年、地域、町内、近隣の皆 

様にお世話になるばかり、私も、家族も向こう三軒両隣の方々しか、お顔とお名前が分らない毎日では情けない、 

寂しいことと思い直し、それだけのことで、軽々しく会計をお受けしてしまいました。 

 この２年間、班長の方々をはじめ、体育部の世話役、県営住宅の役員、町内会長を中心とした各担当役員、そ 

れぞれの皆さまに、留守がちな会計に、ご苦労をおかけしながら務めさせていただくことが出来ました。 

 最も大切な会費をお預かり、管理させていただき、どうにか務め挙げたと安堵していますが、会員の皆さまには至 

らぬ点があったのではと内心、忸怩（じくじ）たる思いがよぎります。 

 そしてこの間、皆さまに色々な教え、ご助言をいただきましたこと、私も、家族も肝に銘じながら、町内の皆さまと 

 ふれあい、 明るく挨拶 を日々忘れないように朗らかな生活を送りたいと思います。 

 大変お世話になり、ありがとうございました。  会計 岩城勲 

握手を交わして、さあ！ 試合  



 

明朗会の２年間をふり返って 

  平成２０年度に新体制のもとにスタートして早や２年が経過しました。会則を制定し、会員は６５歳以上、希望があ

れば６０歳以上でも加入できることにして参加を呼びかけて参りました結果、１２月現在で４４戸６１人の会員となって

おります。会則に沿って「町内会との協調のもとに会員の健康維持と親睦を深めること」に主眼をおいて諸活動を

やってきました。「健康維持」 と 「親睦」は明朗会の精神であります。会員の皆様のご協力をいただいて計画した 

諸行事をすべて順調に実施することが出来ました。本当に充実した２年間であったと実感しています。   

   しかし、若干の問題も分析されます。会員は６１人（男性３４人、女性２７人）ですが、この数字は町内全体から見 

れば、まだ加入者が少ないのではないかと思います。町内には６５歳以上の方が１８０人程度おられると推定すれば 

約３０％強の加入率しかなく、今後、加入者が増えることが期待されます。また、事業を計画しても参加される方が 

思ったより少ないということです。社会見学会や秋季親睦会への参加は３０人程度で会員の約半数は参加されます 

が、その他の事業には平均１８人程度で、３０％弱の参加に止まっています。特に女性の参加が少なく男性の半分 

程度という状況です。女性の方の一層の参加を期待しています。社会見学は皆さんの興味がありますので、情報 

を集めて新たな発見が得られるよう、有効な場所を選ぶ必要があると思います。 

   町内も高齢化が進んできました。これからも元気で暮らすためには、家庭内に閉じこもらないで、同じ町内に住む

者として明朗会に加入され、高齢者同志が横の繋がりを持ち、コミニュケーションを図って楽しむことが必要では

ないでしょうか。 

   この２年間、がむしゃらに事業を進めてきたように思います。３年目になると２年目の延長線上にあり、マンネリ化し

て新しい発想もなくなりますので、やはり会長の任期は２年が妥当だと思っています。会員の皆様には色々とご協力

いただき心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。  明朗会会長 西村啓二 

 

子ども会の一年 

  子ども会は今年度、お楽しみ会で６月にバーベキュー、１２月にはケーキ作りを行い、子ども達や保護者の親睦を

深めました。また７月には納涼祭での明朗会の方々や子ども達とのやぐらを囲んでの踊りは、去年までにはない試

みで、昔の祭りを思い出させるような大変いいものになったと思います。資源回収では、子どもが好きだからとか、

面一の子ども会の役に立ちたいからと、たくさんの家庭に協力していただいて、町内の方々の温かさを知ることが

出来ました。２月には最後のお楽しみ会を予定しております。たくさんの参加をお待ちしています。 

   子ども会会長 野儀幸恵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
たのしくケーキ作り  うまくできたかな？ 



 

 

第５回（最終）役員会を開催 

１２月２０日（日）午後 １時３０分より県営住宅集会所において執行部役員、子ども会会長、明朗会会長、全班長、 

全専門部員の出席のもとに行った。当日は集会所内、集会所周辺および倉庫の清掃作業を行い、続いて１５時より 

役員会を開いた。そのあと、ささやかながら慰労会を開いて一年間の労をねぎらった。 

 

 議題： ア）２１年度事業報告などについて         

イ）役員選出暫定規程の改正について  

   ア）、イ） については定期総会議案書に掲載します 

ウ）トンド祭などについて（連絡） 

☆ 塩竃神社 歳旦祭       ２１年１２月３１日～２２年１月１日  

   新年を迎え、年神様のご加護を祈願するお祭（神事）です。旧年のお札をお持ちください。 

        当日はおみくじの販売や甘酒、温かい味噌汁、玉こんにゃく、みかんが振舞われます。 

（面一はミカンの振る舞い担当です。） 

           

☆ トンド祭（塩竃神社駐車場）  ２２年 １月１０日（日） 午前９時  

   注連飾り、神飾り、古いお札をお持ちください。 

 当日はミカン、ご神酒の振る舞いや福引があります。 

 

☆ ２２年度定期総会（集会所）  ２２年 １月１０日（日） 午後１時３０分 

総会終了後に懇親祝賀会を開きますので多数ご出席ください。  

 

    

面影地区まちづくり協議会だより 

  まちづくりアンケートについて 

 本年９月に面影地区まちづくり協議会が行なったアンケートについてこの程、集計結果が発表になりました。アン 

ケート回収率は全体では 59.8％（配布数は 2,147）でしたが面影一丁目は 64.1％と 15 町内 3 位の高率でした。 

ご協力有難うございました。 

 集計結果については次号以下で順次お知らせしたいと考えていますが、今後の町内会活動或いはまちづくり協 

議会への働きかけの資料として活用したいと考えています。 

 

 

 

       

 

 

 

みなさま  

良いお年をお迎えください。 
わしら、も～う 

退散じゃ！ 

２年間、１２回にわたり、情報をお寄せいただ

きました各位ならびに読者各位に感謝申し

上げます。未熟な編集で、ご不満があったと

思いますがご容赦願います。   

編集担当 谷口大和 
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